



広報

2006. 8 No. 5

あびら



遠浅小学校で実施された防犯教室（6月27日）

地域ぐるみで守ろう 子どもの安全!!



太田敏彦追分駐在所長

幼い生命の危機が叫ばれています

安平町でも不審者が出没

「相手は誰でもよかった」と犯人が発した言葉。無差別に子どもを狙った凶悪犯罪がマスコミで報じられ、わが子を失った家族の姿もテレビで流されています。

幼い子どもが被害者になる犯罪は都会の事件と思われがちですが、追分駐在所の太田敏彦所長に話を聞くと、「防犯体制がしっかりとってきた都市から地方に移る傾向があるのではないか」とのことです。

安平町でも不審者の出没情報が寄せられました。幸いにも大事にはいたりませんでした。しかし、この種の犯罪はいつ発生するか分かりません。特に、夏休みで子どもたちが屋外に出かけることが増え、被害に遭う機会も多くなると予想されます。

犯罪から身を守る意識を

「防犯ブザーをいつも携帯していますか」という質問に、ほとんどの小学生は、「いいえ」と答えるかもしれません。



防犯ブザーは、被害を受けそうになった時、周囲の人に気づいてもらおう手段として使用されるものです。

カバンの奥にしまつてすぐに取り出せないのでは意味がありません。大声を出して助けを呼ぶことを教わりますが、恐怖のあまり叫ぶことができないのが実態のようです。

人に道を尋ねられた時にどう対処すべきでしょうか。知らない人だからと、無視するのではなく、一定の距離を置いて会話することを勧める人もいます。相手が一歩近づくと、自分は一歩遠ざかるという具合に、常に相手との距離を保つことが大切です。

犯罪被害から身を守るには、日ごろから、どうすれば犯罪

住宅敷地内に不審者が進入しているのを町職員が発見し、声をかけようとしたところ、逃走したため警察に連絡。その後、不審者は駐在所員に職務質問等を受けたが違法行為が確認できなかったため、釈放。

自転車で帰宅する途中の女子中学生が停車中の車両に乗っていた男から「公民館の場所を教えて」と尋ねられた。その生徒は道順を教えたが、男から「よく分からないから車に乗って教えて」と言われたため、自宅まで逃げ帰った。なお、当該車両の立ち去り方向は不明。

5月24日、〇〇市の郊外で不審者(女性の前で自分のズボンを下ろす男)が出没しています。不審者を目撃した場合は、110番通報してください。

5月11日、〇〇市内に不審者(女装した中年男性)が出没。不審者を目撃した場合は、110番通報してください。

今年になって、安平町と近郊の都市で連絡があった情報です。



緊急避難の家の玄関は貼られているステッカー

子どもの犯罪被害防止に向けて

- 出かける時は、「だれと、どこへ、何をしに、いつ帰ってくるか」を家の人に伝えましょう。
- 一人で行動せず、友達と一緒にいるようにしましょう。
- みちくさをせず、暗くならないうちに家に帰りましょう。
- 知らない人や変な人に誘われてもついて行かない。
- 帰り道は、街灯がある、人通りの多い場所を選びましょう。
- 怖いと感じたら大声を出すか、公共施設や近くの家に助けを求めましょう。



追分地区で子どもサポート隊として活動している有志の方

に巻きこまれないか家庭や学校、地域で話し合うことが必要ではないでしょうか。

子どもを守る運動の広がり

追分地区では、学校の下校時に、児童の安全を守る「子どもサポート隊」を組織。さらに緊急時に逃げ込める家にステッカーを貼って子どもの安全対策を進めています。

また、安平の小学校区でも地元自治会などと連携を図りながら、下校時に「見送り隊」を結成。地域ぐるみでの活動を行っています。

このような動きの中、早来北町地区でも「児童安全パトロール隊」が作られました。「子どもたちの安全は、自治



北町地区児童安全パトロール隊長に就任した大野順一さん

会の会員皆さんが協力して守るという取り組みが重要です。地域に住む人たちとの連携がなくして悲惨な犯罪を防ぐことはできません。ぜひ多くの人の参加を」と大野順一隊長が賛同していただける方呼びかけています。

夏休み明けから本格的に活動を始めるそうです。

このように、児童や生徒を事件や事故から守り、不審者に対する警戒を強める意識が高まってきています。

意識の高まりが抑止力に

「犯罪者は、地域ぐるみで防犯に取り組んでいる町には入って来にくいんですよ」と話す太田所長。防犯用のステッカーを貼った車が町の中を走っているだけでも十分な効果が期待できるとのことです。全町挙げての活動が今後求められています。

7月のどきどき



和やかな中での追高祭

“祭魂”をテーマに第54回追高祭が7月15日と16日に催されました。

初日は、クラスごとの合唱発表。コンサートでは、追高OBの太鼓演奏や小学校の先生の声楽が披露されました。

2日目は校舎前で生徒やPTAの皆さんが出店。好天に恵まれ、冷たい飲み物やかき氷が小中学生の子どもたちに人気でした。

日暮れ近くに、校舎駐車場を出発した行灯は町道や道道を巡回し、夜の街中を明るく照らす浮世絵の絵柄は沿道の観衆の目を楽しませていました。

フィナーレの打ち上げ花火では、大輪が夜空に開くたびに聞こえてくる「わあ、きれい」との歓声。学校祭は和やかな中で行われた2日間のイベントとなりました。



地域の福祉に役立ててください

陸上自衛隊安平駐屯地と早来分屯地の隊員の皆さんが、第25回おいわけメロンまつりに参加し、交通整理や会場設営・撤去作業に協力しました。

7月29日には手作りのプランターのチャリティバザー店を開き、地域の人たちとの親睦交流を深め、31日にその売上げの全額を町社会福祉協議会に寄付。「私たちは、日ごろから地域に開かれた活力あふれる駐屯地を目指しています。町の社会福祉に役立てほしいです」との申し出に対し、畠山会長は、心温まる善意に感謝の気持ちを表わしていました。



幼稚園の先生を目標としている箱崎さんが選んだテーマは、「児童虐待について」でした。「虐待問題に関する本を読んでとてもショックを受けました」と話し、「自分の素直な気持ちを発表しました。全道大会まで、もっと話し方を勉強していきたい」と抱負を語ってくれました。全道大会は、9月13日に札幌市で行われます。

自分の素直な気持ちを発表

7月10日に室蘭市文化センターで平成18年度少年の主張胆振支庁地区大会が開催されました。管内で13名が参加し、安平町からは、追分中学校3年生の箱崎可奈子さんと早来中学校2年生の高田知里さんが出場。箱崎さんが最優秀賞を受賞し、北海道大会の胆振代表に決まりました。

道銀追分支店で作品展を開催中

地域に根ざした銀行として安平町でも町のイベントに参加協力している北海道銀行が今年創立55周年を迎えました。これを記念して各支店では、さまざまな取り組みを行っています。

追分支店では、追分幼稚園児の作品展を開催中。「夏休み中に、子どもたちの力作をぜひ見に来てください」と行員の皆さんが呼びかけています。展示期間は今月18日までです。





沿道から安全運転を呼びかけ
悲惨な交通事故が起きないことは、

私たちの願いです。夏の行楽シーズンを前に、7月14日に追分地区の国道234号でドライバーに安全運転を呼びかけるセーフティコーン作戦が行われ、町民など50名が集まりました。「安平町は交通事故死ゼロを継続中ですが、今後も皆さんの協力で連続記録を伸ばしていきたい」と瀧町長が述べ、交通安全協会の佐藤会長は、「安平町から一人でも犠牲者を出さないことを願っています」と挨拶しました。参加者は沿道から黄色い旗を振り、事故の撲滅を呼びかけていました。

キャンプで思い出づくり

「キャンプの体験をとおして地域子ども会のリーダーとしての自覚を育てよう」と安平町子ども会育成連絡協議会主催のリーダーキャンプが7月8日と9日に鹿公園キャンプ場で開かれました。

夕食は空き缶で作った飯ごうで炊いたご飯にカレー。隠し味は各グループで決め、チョコレートを混ぜたカレースープが意外に好評でした。

日が暮れ、中学生のジュニアリーダーがキャンプファイヤーや肝だめしを企画。自然に包まれた中で一泊二日の思い出づくりを行いました。



ボランティアで鉄柵のペンキ塗り

70歳以上の方が加入している「あかねいきいきクラブ」の皆さんがあかね公園の整備を行いました。

ところどころ赤茶色になった鉄柵のペンキ塗りをボランティアで実施。設置後、一度も補修されておらず、変形した柵を真っ直ぐに伸ばすことから始まる作業でした。

さびをきれいに取り除き、さび止めを施し、その上に白いペンキを塗って7月30日に完成しました。

「自分たちができることは、今後も精力的に取り組んでいきたい」と参加した方が奉仕活動の大切さを話していました。



地域の代表者が一堂に会して

7月19日に早来庁舎で自治会長等会議が開かれ、早来、追分両地区から自治会と町内会25団体の代表者が集まりました。

合併後、初めての会議で町長が地方行政の現状と今後のまちづくりの考え方を説明し、地域コミュニティの中核である自治会や町内会の取り組みに期待していると挨拶。行政側から日本赤十字社員や社費募集の協力依頼や、新規事業の紹介などの後、出席者した方から道路の改善や雑草対策をはじめ、さまざまな意見や要望が出されました。町では、これから住民の皆さんと対話形式による町政懇談会を予定しています。



故寺島弘城さんに従六位・旭日双光章

このほど故寺島弘城さん（東早来）に従六位・旭日双光章が贈られ、その伝達式が早来庁舎応接室で行われました。

寺島さんは、昭和54年5月、早来町議会議員に初当選以来、6期24年の永きにわたり在職し、特に平成11年からは副議長として議長を補佐し、豊富な知識と経験を持って積極的に取り組み、町政の推進に貢献されました。



なれない作業に汗

6月20日、21日の2日間、追分高校の2年生が町内の企業などで職場体験をしました。

役場を訪れた岩倉信博さんと松野正樹さんはまちづくり推進課に配属され、かしまつりの事前準備を体験しました。

「役場で行われている仕事は予想以上に広範囲」とその業務の幅の広さに戸惑いながらも、まつりに使用する物品搬入に精を出していました。

短い夏を楽しむ

「みんなで北海道の短い夏を楽しみ、安平地区に活力を！」と、商店街の皆さんが中心となり毎年開催されているあびらビアパーティーが7月15日、安平公民館広場で開催されました。

集まった方々はビールを片手にカラオケなどで盛り上がり、楽しいひとときを楽しんでいました。



ビューティーサポート R 234 いよいよ活動開始

「JR早来駅前の国道234号の清掃や緑化を通じて、地域にふさわしい道づくりを進めよう」と各自治会など19団体で構成されるビューティーサポート R 234の活動が始まりました。

最初の活動となった7月7日には、花の植栽の準備と清掃が行われ、13日には、およそ120名が参加し、コスモスやサルビアなど500mにわたり花で彩りを添えました。

10月下旬までの期間、花壇の草取りや散水などの活動を行っていきますので、実施団体の皆様のご協力をお願いします。



トヨタ自動車北海道株式会社を招いて改善実習
 7月19日、北海道産業振興課が主催する生産現場カイゼン集中ゼミナールが臨空工業団地内のホクダイ株式会社で開催されました。
 第1回目の研修となったこの日は、トレーナーにトヨタ自動車北海道株式会社の方を招き、必要な時に必要な分だけと言うムダを省き生産性を上げるトヨタ生産方式の基本思想を元に実際に生産現場での改善実習が行われ、参加したホクダイ株式会社ほか4社は、熱心に耳を傾けていました。
 今後は、成果前在庫の半減などを目標に自主勉強会などを交えながら11月まで開催される予定です。



第一回安平町畜産総合共進会開催される
 合併後初の開催となる安平町畜産総合共進会が7月8日、ホルスタイン共進会場（早来新栄）で行われました。
 町内のホルスタインや黒毛和牛、農耕馬が集まり、スタイルの良さを競い合いました。また、3歳から小学生までを対象にしたジュニアショウや中学生以上の女性を対象にしたウーマンズショウのほか、牛の写生会などが行われました。

パークゴルフで親睦を図る

町民パークゴルフ大会が7月16日、ときわ公園パークゴルフ場とときわキャンプ場パークゴルフ場を会場に開催されました。

終始和やかな雰囲気プレーを楽しんだ参加者は、心地よい汗を流していました。



早来メッツ 準優勝
 7月16日、第27回胆振東部夏期少年野球大会が厚真町内のかしわ公園野球場ほか2会場で開催されました。
 この日は胆振東部3町の7少年団が優勝を競い合いました。早来メッツの選手たちは健闘し、準優勝という成績を収めました。
 なお、優秀選手賞に吉田光太君（遠浅小6年）が選ばれました。





早来中学校吹奏楽の美しい音色



YOSAKOIチームの華麗な演舞

はやきたかしまつり盛大に開催

開町記念イベントの第26回はやきたかしまつりが7月1日と2日に開催され、約2万5千人がときわ公園特設会場に集まりました。

来賓として橋本聖子参議院議員などがあいさつ。太鼓の競演やYOSAKOIの演舞、そして安平町出身の歌手やロックバンドの方が出演し、ステージを盛り上げてくれました。

2日目は、小学校の鼓笛隊や早来中学校の吹奏楽の演奏などが行われ、家族が写真を撮る光景が見られました。ポニーの試乗やキャラクターショーの撮影会ではチビっ子たちの長い列となりました。

会場内は終日、和やかな雰囲気と楽しい笑い声に包まれていました。





ポニーランドで乗馬試乗会



太鼓プレーヤーのしんたさん

プロ歌手正木はじめさんに
会場から花束のプレゼント



観客席から生ビールの差し入れ



ふれあいセンターい・ぶ・きから JA
とまこまい広域追分支所までパレード

第25回 おいわけメロンまつり

旧追分町が昭和57年に開基90周年記念事業として実施されたおいわけメロンまつり（当時は産業まつり）が回を重ね、25回目を迎え、7月29日と30日に開催されました。メインの鹿公園特設会場には2日間で町内外から約3万2千人が集まり、安平町のビッグイベントのひとつとして真夏のひとときを過ごしました。また、おいわけメロンまつりの協賛事業としてフットサル交歓会が7月28日・29日、第8回アサヒメロンカップパークゴルフ大会が7月29日にファミリーパークゴルフ追分で行われ、それぞれ熱戦が繰り広げられました。



上岡歩さん
今年のミスメロン



鹿公園ステージで行われた鏡割り



お揃いの浴衣で踊る町内会の皆さん



YOSAKOIチームの共演



正木はじめショー



フットサル大会



力自慢を競った腕相撲



メロン早食い競争



アサヒメロンカップ
パークゴルフ大会



はいポーズ。
EPOさん(写真右)



仁井山征弘さん(前列)
がステージで熱唱!!



大盛況のメロン即売会

高齢者 スポーツ大会

7月6日早来研修センター、7月13日多目的スポーツセンターで早来地区と追分地区の高齢者スポーツ大会がそれぞれ開催されました。

日ごろパークゴルフやウォーキングで体を動かしている方や、家の中で過ごすことが多い人など約200名が集まりゲームやレクリエーションで快い汗を流しました。

勝敗を争った早来地区で、優勝したのは安平チームでした。

早来地区成績表

安平チーム	早来チーム	遠浅チーム
710点	685点	503点



誰の“愛機”が遠くに
飛んだのでしょうか？



イライラ度満開の
ピンコがしりとり



チームで紙飛行機作りに挑戦（写真右）。自慢の完成品をお披露目（同左）。



一升ビンに水を満杯に。
カップがバトンです。



風船割りリレー。割った
後は大急ぎで次の走者に。



真剣なプレーを随所に見ることができました。



フロアカーリング競技。なかなか思いどおりにいかず選手を悩ませました。

スズメバチにご注意を!



スズメバチは、5月から7月にかけて1匹の女王バチが巣づくりを開始。8月から9月ころには、5、000匹ほどの大群になります。巣づくりが始まると住宅地や林の中で急増するスズメバチの一番の恐怖は長く鋭い毒針です。特にアレルギーを持つ人の場合は、刺されるとショック死する恐れもあり、全国で毎年30人もの命が奪われています。繁殖期の夏から秋はスズメバチの活動が活発になる季節です。スズメバチの習性を知り、安全対策を図り被害に遭わない工夫をしましょう。

身 近にいる危険な野生動物は何か?

「日本で最も恐ろしい野生動物は？」という問いにヒゲマ、毒ヘビのハブ：など、いくつかの名前が浮かぶと思います。毎年30人もの人命が奪われているということを考慮するとスズメバチと答える人もいるのではないのでしょうか。

平成16年度の北海道の集計では、全道で15、917件のスズメバチに関する相談があり、251件の被害が報告されています。

全国規模で考えた時、人間の生活圏内にも生息するスズメバチが、わが国の危険動物として第一位に選ばれるかも知れません。

ど うしてスズメバチが危険なの?

	スズメバチ	他のハチ
飛び方	直線的にすばやく飛ぶ	ふらふらゆつくり飛ぶ(ミツバチ、アシナガバチ等)
体形	胸部と腹部のくびれがはっきりしている	腹部がゆるやか(アシナガバチ等)
ハチの巣	出入口が1つ	出入口が複数

ハチは、女王バチを中心に社会生活をします。スズメバチは自分や巣を守る時に、腹部の先端にある強力な針で外敵を刺し、毒液を

ス ズメバチから身を守るには。

注入。刺された人は、抗原抗体反応の一種である「アナフィラキシーショック」というアレルギー症状を起して、最悪の場合、死亡することがあります。

スズメバチやミツバチは黒くて動くものに攻撃する習性があります。それは巣をよく襲うクマに対する防衛行動だといわれています。

ハチがいそうな場所に行く時は、黒い服装は避け、黒い帽子も禁物です。また、ハチはフェロモンにコントロールされて生

活する昆虫。香水や整髪料の中にはハチを興奮させる物質が含まれているものもあるのが、自然の中に入る時には、化粧品の使用は控えましょう。ハチが飛んでくると逃げ回ったり追い払おうと手を振り回しがちですが、それはハ

万 一、ハチに刺された時は...

ハチが襲ってきた時に、姿勢を低くすると人間を見失い飛び去ることが多く、ハチ対策として有効な手段です。

まず、注入された毒液を速やかに取り除くことです。ハチの毒は水に溶ける性質があるので、刺された部分を指で強くつまんで、毒を絞り出しながら、きれいな水で洗い流します。

患部にアンモニアをかけるのと、ハチの毒を中和するといふのはまったくの迷信です。薬は抗ヒスタミン剤を含むステロイド軟膏が用いられています。応急処置が済んだら病院で検査や治療を受けるようにしましょう。

お知らせ

安平町総合開発計画（まちづくりの基本となる計画）策定に係る意見、要望等の募集について

安平町では、まちづくりの基本となる計画である『安平町総合計画』を、平成19年3月までに策定する予定で現在作業を進めています。

町では、町民の皆さんからのまちづくりに関する建設的な意見やご要望をお伺いし、総合計画策定に向けての参考とさせていただきます。よりよいまちづくりを目指してまいりたいと考えております。

皆さんからのご意見、ご要望を今年の秋に開催予定（9月から10月にかけて開催の予定）の町政懇談会においてお伺いしたいと思っております。多くの町民の皆さんが参加され、日頃まちづくりについて考えていることなど、ぜひこの機会にご意見等をお寄せいただければと思います。

また、皆さんからのご意見

やご要望等については、『住んでいあん君』や『町ホームページ』などでも随時受付しておりますのでご利用ください。町政懇談会の日程については決まりましたお知らせします。

問合せ 企画課企画調整係

☎ 2751

恩給欠格者、引揚者の皆様へ

旧軍人等で恩給等を受けていない恩給欠格者の方、終戦に伴い本邦以外の地域から引き揚げてこられた方に内閣総理大臣名の賞状等を贈呈しています。

請求書類は、福祉課（ぬくもりセンター）の窓口にあります。

資格要件などの詳細はお問合せください。

問合せ

独立行政法人平和記念事業特別基金

☎ 0120・234・933

ホームページアドレス

<http://www.heiwago.jp>

室

蘭児童相談所

日時 9月20日（水）
10時～14時

場所 保健センター

申込み 8月24日（木）まで

問合せ・申込み

福祉課 ☎ 4555

太

陽の園巡回相談

日時 10月6日（金）
9時30分～15時30分

場所 ぬくもりセンター

申込み 9月15日（金）まで

問合せ・申込み

福祉課 ☎ 4555

掲 示 板

☑安平町バドミントン協会より

皆さん一緒にバドミントンで汗を流しましょう！

ぜひ一度、見学にお越しください。

日時 毎週月曜日 19時～21時

場所 早来小学校体育館

問合せ 林川 ☎ 2114

苦小牧公演案内

木久蔵・きくお親子落語会苦小牧公演

日時 9月19日（火）開場18時30分 開演19時

チケット発売場所

egao、長崎屋、市民会館食堂、市教委文化芸術係、ローソンチケット

金額 一般3,000円（全席指定）

影絵劇「長靴をはいたねこ」

日時 8月27日（日）開場13時30分、開演14時

チケット発売中

大人 500円（当日券600円）

4歳以上中学生以下 300円（当日券400円）

販売場所

egao・長崎屋・市民会館食堂・苦小牧市教育委員会・市内各書店・しらおい創造空間「蔵」

いずれも会場は苦小牧市文化会館（旭町2-8-19）

問合せ 苦小牧市教育委員会生涯学習課

☎ 0144-32-6752

各地区で町民の集いやフェスティバルが開催されます

■早来地区町民の集い

日時 8月20日（日）13時～

場所 早来研修センターほか各会場

■安平地区連合自治会町民の集い

日時 8月20日（日）9時30分～

場所 安平小学校グラウンド

*雨天の場合は安平小学校体育館で行います。

■遠浅グリーンフェスティバル

日時 前夜祭 8月26日（土）17時～20時

本祭 8月27日（日）

11時～14時55分

場所 遠浅グラウンド

町広報配布日のお知らせ

今年の5月6日に安平町広報紙の配布日の変更についてお知らせしましたが、合併後の細部調整等の関係で住民のみなさんにお知らせするのが遅れましたことを深くお詫び申し上げますとともに、何かの都合で配布日が変更になったことを知らない方もおられると思いますので、再度お知らせいたします。

**毎月5日は「広報あびら」の発行(配布)日、
毎月25日は「笑顔(スマイル)」の発行(配布)日です。**

ご注意：配布日が土、日曜日、祝日の場合は、随時配布日が繰り下がります。なお、緊急の場合等については変更も有り得ますのであらかじめご了承ください。

❖発行日予告

□笑顔(スマイル)の8月号の配布日は、予定どおり25日(金)が配布日となります。

□広報あびら9月号の配布日は、予定どおり5日(火)が配布となります。

※ご不明の点等がありましたら、ご照会ください。 役場早来庁舎 総務課総務係 ☎2511

自衛官募集

詳細は、お問合せください。

問合せ 自衛隊札幌地方連絡部苫小牧出張所 ☎0144-32-3725

募集種目	応募資格	受付期間	試験日程
一般曹候補学生 (男女共通)	18歳以上24歳未満の方 (平成19年4月1日現在)	9月8日まで	9月16日(土)午後
曹候補士 (男女共通)	18歳以上27歳未満の方 (平成19年4月1日現在)		9月16日(土)午前
2等陸・海・空士 (女子)	18歳以上27歳未満の方 (平成19年4月1日現在)		9月24日、25日のいずれか1日
2等陸・海・空士(男子) 3・4月採用	18歳以上27歳未満の方 (平成19年4月1日現在)	年間を通じて 行っています。詳細は お問合せください。	9月26日～30日の内 1日
2等海・空士(男子) 10月採用	18歳以上27歳未満の方 *ただし高校在学中の方を除く (平成18年10月1日現在)		受付時にお知らせしま す

苫小牧市医師会休日当番実施医療機関

(診療時間9時～17時)

8月(内科)	8月(外科)
13日 浪岡内科消化器科クリニック 沼ノ端 ☎⑤2811	13日 同樹会苫小牧病院 新中野町3 ☎⑥1221
20日 吉川医院 表町5 ☎③4565	20日 苫小牧日翔病院 矢代町2 ☎⑦7000
27日 みなかみ医院 新中野町3 ☎②2335	27日 ケーアンドエークリニック 日新町2 ☎①2000
9月(内科)	9月(外科)
3日 苫都病院 若草町5 ☎④2135	3日 とまこまい脳神経外科 光洋町1 ☎⑤5111



苫小牧夜間休日急病センター(苫小牧市旭町2丁目) ☎③0001

○科目 内科、小児科

○診療時間 平日：19時～翌朝7時 土曜：14時～翌朝7時

日曜・祝日、年末年始(12/31～1/3)：9時～翌朝7時

戦没者追悼式の開催予定について

例年開催されております戦没者追悼式につきましては、早来地区では9月7日(木)、また、おいわけ地区では8月1日(火)にそれぞれ実施されてきましたが、今年度につきましては9月1日(金)を予定しております。なお、開催時間、会場等詳細につきましては、今後関係団体等との協議で決定されます。

問合せ 福祉課

☎ 4555

人事発令

◎8月1日付異動

カッコ内は旧任です。

総務課総務係 主査 武山 稔
(国保年金課医療給付係長)、
議事事務局議事係 鈴木 恵(総務課総務係)、国保年金課医療給付係 係長 池田 恵司(住民総合相談室情報教育部門担当係長)、生涯学習課社会教育係 鈴木 慎二(議事事務局議事係)

善意

すずらんシール 20倍ビッグチャンス 抽選会開催!

早来すずらんシール会主催による抽選会を開催します。(雨天決行)
参加賞でも最低2倍のお買い物券が当たるビッグイベントをお見逃しなく!

なお、詳細は折り込みチラシをご覧ください。

日時 8月11日(金) 18時～

場所 岸田薬品横

*お一人参加2冊まで

*先着300名様

社会福祉協議会へ

あけぼの自治会へ

香典返しにかえて

○磯部初子さん(早来大町)

社会福祉協議会へ

老人クラブ寿の会へ

香典返しにかえて

○水橋呈一さん(追分若草)

社会福祉協議会へ

あかねいきいきクラブへ

あかね自治会へ

香典返しにかえて

○高橋利子さん(早来大町)

北町自治会へ

デイサービスセンターサツクルへ

香典返しにかえて

○淵端さち子さん(早来北町)

社会福祉協議会へ
香典返しにかえて

○細川ハツヨさん(追分中央)

○谷藤菊枝さん(追分若草)

○只野 郁さん(追分花園)

○門馬キミさん(追分本町)

○伊藤イズミさん(追分本町)

篤志寄付として

○飯田新吉さん(追分花園)

○安平町長選挙立候補予定者

公開討論会実行する会

○匿名

会の解散にあたり

○交通指導員早来分会

愛の小箱

○スパ 追分店

広報あびら7月号の点訳

○安平町点訳赤十字奉仕団

合計 420、996円

お誕生おめでとうございます

大谷 謙心

6/27(男・渡)早来大町

津田 みや

6/28(女・朋紀)早来源武

円山 虹彩

7/3(女・直美)追分緑が丘

小林 茉鈴

7/14(女・義隆)早来大町

お悔やみ申し上げます

水橋 ナミ 6/23(89) 追分花園

福岡 ミツ 6/25(98) 追分若草

野田 すげを 6/25(97) 追分弥生

鈴木 節子 6/26(52) 早来富岡

淵端 芳壽 6/27(76) 早来北町

只野 勝美 6/28(75) 追分花園

今井 金雄 6/28(67) 遠浅

吉本 正 6/30(67) 早来大町

菊地 春吉 6/30(93) 追分青葉

伊藤 正一 7/2(80) 追分本町

若菜 ハルヨ 7/2(97) 追分旭

高橋 和義 7/3(75) 早来大町

遠藤 恵美子 7/8(66) 早来

飯沼 立夫 7/14(78) 追分青葉

谷川 広美 7/17(46) 追分緑が丘

公営住宅・特公賃住宅・町

営住宅の入居者募集は、今後

「笑顔(スマイル)」に掲載する

ことになりましたのでご覧ください。

マチの人口・世帯

総人口 9,306人(+11)
男性 4,648人(+17)
女性 4,658人(-6)
世帯数 4,241世帯(+31)
(平成18年7月31日現在)

交通事故死
ゼロ運動
平成18年7月31日現在 440日

運転免許証更新時講習

		9月	時間	場所
一講	般習	5日・7日・12日・19日・26日・29日	10時00分	交通安全センター 苦小牧市
		8日・21日	13時30分	
優講	良習	1日・6日・8日・11日・13日・15日・20日・22日・25日・28日	10時00分	
		12日・26日	13時30分	
		5日・19日	15時30分	

このほかの講習日程(違反・初回)については、苦小牧警察署にお問合せください。☎0144・35・0110

元気に 大きく な～れ！



田村^{けいご} 佳吾くんと
お母さんの恵美子さん



本多^{まこと} 信統くんと
お母さんの恵さん



小野^{けいと} 慶友くんと
お母さんの久美子さん

CHILD & MOTHER

表紙

安平町畜産総合共進会 7月8日
ホルスタイン共進会場(早来新栄)

編集後記

かしわまつりやメロンまつりの会場で、たくさんの方々に声をかけていただきありがとうございました。

メロンを買い求めるお客さんの勢いに圧倒されながらも、初めてのメロンまつりにワクワクしながらの撮影。おかげで私も楽しいお祭りとなりました。そんな皆さんの楽しい様子を一部ではありますが、今月号で紹介しています。(T)

7月に旧早来、追分両町で長年実施されてきたイベントの写真を掲載。それぞれの会場に出かけ、趣向を凝らした、さまざまな種目や内容を取材し、新たな驚きと新鮮な発見があった。

異文化交流は、次の飛躍への出発点。良い点は参考にして、さらに魅力ある催しにつながる。

今年のイベントの終了は、来年の取り組みの第一歩でもある。(N)

発行

安平町 企画編集／企画課広報広聴係

☎05911595

勇払郡安平町早来大町95番地(☎0145②2511)